



Cantante de Kabah buscará la candidatura a la gubernatura de Yucatán en 2024

La diputada federal, perteneciente a la coalición Morena-PVEM-PT, Janine Patricia (Federica) Quijano Tapia, ha anunciado su intención de contender por la candidatura a gobernadora de Yucatán en las elecciones de 2024. En un comunicado recogido por el medio local *El Diario de Yucatán*, Quijano Tapia afirmó: "Es un honor ser aspirante a la gubernatura del estado. Estoy decidida a trabajar incansablemente a favor de los ciudadanos y representar el proyecto de transformación en el que creemos mi partido y yo".

<https://www.binoticias.com/mexico/cantante-de-kabah-buscara-la-candidatura-la-gubernatura-de-yucatan-en-2024>